
中華民國環境教育學會 

第十一屆第四次理監事會議 

會議記錄 

【日期】2014/03/22 

【時間】09:00 

【地點】國立臺灣師範大學公館校區行政大樓 306室 

會議召集者： 林素華理事長 

主  持  人： 林素華理事長 

記      錄： 張慈恩秘書 

與  會  者： 秘書處：劉思岑秘書長．方偉達副秘書長．白子易副秘書長(假)．彭衍順副

秘書長．歐芳庭兼任秘書(假) 

理  事： 

王順美常務理事(假)．林明瑞常務理事(假)．高翠霞常務理事．張子超

常務理事．張育傑常務理事．  

周  儒理事(假)．徐榮崇理事．張菁砡理事．梁明煌理事．楊懿如理

事．劉冠妙理事(假)．劉湘瑤理事(假)．蔡慧敏理事．王書貞理事．林

慧年理事(假)．許世璋理事(假)．許毅璿理事．陳維立理事．靳知勤理

事(假)．劉潔心理事(假) 

監  事： 

王俊秀常務監事(假)．王  鑫監事(假)．王佩蓮監事．李永展監事．邱

文彥監事(假)．許民陽監事．楊冠政監事  

議程項目： 

主題 

Ⅰ．主席致詞—略 

     

Ⅱ．會務報告 

1. 財務報告-略 

  2. 

      3. 2013研討會籌備進度(議程) 

   11/2高峰論壇第一場次改以學會 20週年為主，由各屆理事長分享，並邀請環保  

   署、林務局、教育部等長官來分享。原訂的兩個場次則合併為一場。 

4. 環境教育研究期刊 

         張育傑老師：2 月底前有 3編在潤稿和審查中，希望能在 3/12校稿完成。 

      5. 各委員會報告 

學術研究-劉湘瑤老師： 

  預計在研討會後辦理一場次的圓桌會議 

         國際及兩岸交流-周儒老師： 

         周儒老師請假，無報告事項 

         環境教育輔導-高翠霞老師： 

           由於承辦環訓所委託之輔導和評鑑計畫，全省都有接觸很多的場域場所，過程 

           中甲方和內部都各位觀點，但總結的結果還算不錯，頗有收獲，針對此案後續 

發展，仍與環保署保持連絡中；而教育部方面，幾位老師仍有幫忙，謝謝所有 

會員與理監事的協助，若有各縣市政府有輔導需求的訊息，可與理事長或我聯 



絡。 

許毅璿老師：有鑑於輔導案的延續，有許多私人的環教場所提出需受輔導的需 

求，學會可否設立收費標準，進行輔導協助？ 

           王佩蓮老師：學會有服務社會的目的，收費較為不妥，但執行輔導案一年下 

來，也有很多人認為學會不夠積極，都可列入考量討論。 

           高翠霞老師：有許多營利事業單位有此需求，可先規畫相關收費制度，列入臨 

時動議，再通過會議表決。 

         環境教育推廣-楊懿如老師： 

           這部份大家都有持續在做，也都做得很好，有任何活動訊也可提供學會會員， 

成員會員服務的項目。 

劉思岑老師：請懿如老師調查詢問，再回報給秘書處公告訊息。 

        出版(綠芽教師）-方偉達老師： 

            本期以溼地主題，目前已在規畫邀稿等事宜。 

         

 

Ⅲ．提案討論 

1. 建請討論第十二屆司選委員會提名及理監事改選辦理方式，請討論。 

說明：由於今年研討會年會在屏東海生館辦理，考量路途遙遠，恐影響出席投票率，

因此擬採通訊選舉。 

      決議：司選委員：張子超、王佩蓮、高翠霞、許民陽、楊冠政。 

以通訊投票方式辦理改選。 

 

2. 建請討論第五屆兩岸四地可持續發展教育論壇討論 

      決議：由周儒老師規劃提出邀請對象 

  

 

Ⅳ．臨時動議 

    

 
Ⅵ．散會 
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